

avril 1992 et aux visites effectuées au Canada par le Vice-Premier ministre chinois, M. Zhu Rongji, et par le ministre de l'Énergie électrique de la Chine, M. Shi Dazhen, en mai et en septembre 1993 respectivement.

La Chine est notre cinquième partenaire commercial en importance, les échanges entre nos deux pays ayant dépassé les 4,6 milliards de dollars en 1992.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874